

# **Historica Canada Education Portal**

## **Guide pédagogique de la Minute du patrimoine Sir John A. Macdonald**

Ce guide pédagogique complète la Minute du patrimoine d'Historica Canada à propos de sir John A. Macdonald, en explorant le rôle de Macdonald dans les négociations menant à la Confédération du Canada.

Des délégués de la Province du Canada, dont sir John A. Macdonald, ont participé à la Conférence de Charlottetown en 1864 afin de rencontrer les dirigeants des colonies des Maritimes. Pendant la Conférence de Charlottetown, ces dirigeants ont entendu Macdonald parler de sa vision d'une union future. L'élan de ce moment a duré jusqu'à la Conférence de Québec et a débouché sur la Confédération en 1867. John A. Macdonald est alors devenu le premier ministre du Canada.